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Acta nº. 04/2010 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 15.02.2010

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h20 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

Por proposta do Senhor Presidente da Câmara, foi deliberado, por unanimidade, nos termos do 
disposto no artigo 83º, da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei 
nº5-A/2002,  de  11  de  Janeiro,  reconhecer  urgência  em deliberar  sobre  o  seguinte  assunto,  não 
incluído na ordem do dia:-------------------------------------------------------------------------------------------------------

MANUEL  RUAS  –  ACTIVIDADES  HOTELEIRAS,  UNIPESSOAL,  LDA.  -  PEDIDO  DE 
AUTORIZAÇÃO DE ISENÇÃO DE IMT;-----------------------------------------------------------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara – Apresentou um voto de pesar pelo falecimento do Senhor Acácio de 
Almeida, pessoa que ao longo da sua vida foi um exemplo de humanidade, de relação construtiva 
com a sua comunidade e que,  na área artística  (música e  poesia)  deixou também testemunhos 
daquilo que é o sentir do seu povo.------------------------------------------------------------------------------------------
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Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Disse que os Vereadores 
do PSD se associavam a este voto de pesar.-----------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o voto de pesar e 
expressar à família as suas condolências e o reconhecimento da dimensão humana do Senhor 
Acácio de Almeida.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade.--------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 8 de Fevereiro de 2010, eram de 89.480,26€ (oitenta e nove mil, 

quatrocentos e oitenta euros e vinte e seis cêntimos) e as  operações de tesouraria de eram de 
369.601,80€ (trezentos e sessenta e nove mil, seiscentos e um euros e oitenta cêntimos cêntimos).----

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 814.305,48€ 
(oitocentos  e  catorze  mil,  trezentos  e  cinco  euros  e  quarenta  e  oito  cêntimos),  de  despesa 
cabimentada 8.980.020,26€  (oito  milhões,  novecentos e oitenta mil,  e vinte  euros e vinte e seis 

cêntimos) e de despesa paga  950.646,19€ (novecentos e cinquenta mil, seiscentos e quarenta e seis 

euros e dezanove cêntimos).--------------------------------------------------------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------

C.1. ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO;----------------------------------------------------------------------------- 
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente  a  lista  contendo  assuntos  para  conhecimento  do 

executivo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Tomado conhecimento.---------------------------------------------------------------------------------------------------
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C.2. PROCESSO DE TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE PAUS;------------------------------------------ 
Sobre o assunto em epígrafe, foi presente, para aprovação, o processo de toponímia da Freguesia 

de Paus.;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar todo o processo e 
delegar na Junta a atribuição dos números de polícia.------------------------------------------------------------

C.3.  NOMEAÇÃO DOS MEMBROS PARA A COMISSÃO DE VISTORIAS ;-----------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma informação da Chefe de Divisão da DOPU, Eng. 

Elita Freitas, a propor a alteração à Comissão Técnica de Vistorias.-----------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.4. JUNTA DE FREGUESIA DE ANREADE – FUNCIONAMENTO DO JARDIM DE INFÂNCIA – 
DESPESA COM O CONSUMO DE ENERGIA ELÉCTRICA;------------------------------------------------------- 

Relativamente  a este assunto foi presente um ofício da Junta de Freguesia de Anreade a enviar as 
facturas de electricidade respeitantes ao meses de Novembro de 2009 e Janeiro de 2010. Os serviços 
informaram que esta Autarquia tem vindo a assumir o pagamento de ¾ do total da mesma.---------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.5. PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO LIMPEZA/REFEIÇÕES ENTRE A C.M.R. E A JUNTA DE 
FREGUESIA DE S. ROMÃO - ADENDA;--------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma adenda ao protocolo indicado em 
epígrafe.;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.6. CLUBE NAÚTICO DE CALDAS DE AREGOS – PEDIDO DE INSTALAÇÕES NA MARINA;------- 
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício do Clube Náutico de Caldas de Aregos a 

solicitar a cedência das instalações do Edifício Náutico do Complexo Fluvial de Caldas de Arêgos para 
o desenvolvimento das suas actividades.----------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.7.GRUPO FOLCLÓRICO E ETNOGRÁFICO DE S. PEDRO DE PAUS – FESTA DA CEREJEIRA 
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EM FLOR –  PEDIDO DE APOIO;-------------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma comunicação do Grupo Folclórico e Etnográfico de 

São Pedro de Paus a solicitar apoio logístico e financeiro (650,00€) para a realização do evento. 
Sobre o assunto a Sr.ª Vereadora do Pelouro da Animação e Cultura, Prof. Dulce Pereira, informou 
que há interesse em apoiar esta actividade.-------------------------------------------------------------------------------

 Não se verificaram quaisquer intervenções;--------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.8. TABELA DE PREÇOS PARA 2010;--------------------------------------------------------------------------------- 
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação,  a Tabela de Preços para 2010.----------- 
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.9.  MANUEL  RUAS  –  ACTIVIDADES  HOTELEIRAS,  UNIPESSOAL,  LDA.  -  PEDIDO  DE 
AUTORIZAÇÃO DE ISENÇÃO DE IMT;---------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido de autorização de isenção 
de Imposto Municipal sobre Transmissões Onerosas relativo à aquisição do prédio urbano sito no 
lugar de Caldas de Aregos, freguesia de Anreade, descrito na Conservatória do Registo Predial de 
Resende sob o nº227/160394 e inscrito na respectiva matriz predial urbana sob o artigo 68º. -------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar remeter à Assembleia 
Municipal para autorização.-------------------------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h05, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                                                   , Chefe da Divisão Administrativa e de 
Serviços Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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